

No habrá más tren Buenos Aires-Mendoza: el servicio duró menos de un año



El tren **Buenos Aires-Mendoza** dejará de llegar a la **estación Palmira**, en San Martín, a fines de abril, según informó el sitio web de **Trenes Argentinas**, la empresa pública a cargo del transporte ferroviario. Actualmente, el servicio está suspendido por cuestiones operativas.

Anunciado por el entonces presidente **Alberto Fernández** en marzo de 2023, las formaciones de esa línea recién comenzaron a llegar en junio. Menos de un año después, la empresa estatal comunicó que se podrán comprar pasajes hasta el 24 de abril.

“Está habilitada la venta de pasajes de larga distancia para viajar a Bragado / Pehuajó, Junín, Mar del Plata, Pinamar, Rosario, Córdoba, Tucumán y Justo Daract / Palmira hasta

el 21/4^a, informaron desde Trenes Argentinos.

Así, los trenes que cubren el trayecto de la estación de Retiro, en la Ciudad de Buenos Aires, con Cuyo sólo llegarán hasta la ciudad de Justo Daract, en San Luis.

Palmira era última estación de aquel recorrido que tuvo su viaje debut el 3 de junio del año pasado, con la euforia propia de ver llegar una formación ferroviaria con pasajeros luego de 30 años.

El recorrido incluía 24 estaciones y si bien para algunos resultó una conquista, porque hubo que reactivar un ramal cerrado y con la infraestructura en mal estado, también hubo críticos que apuntaron que el viaje no podía demorar 30 horas.

Fuente: El Sol